

# 6年生の活動

## 高齢者福祉体験

総合の学習で、高齢者福祉体験の学習がありました。鹿児島市社会福祉協議会ボランティアセンターの方々から福祉について詳しく教えていただきました。また、実際に白杖体験や車いす体験をしながら、車いすの動かし方や安心できる声の掛け方などを教えてもらい、自分たちにできることについて考えることができました。今後の総合の学習に生かしていきたいと思います。



## 小さな親切ミニ作文

5月の小さな親切ミニ作文を紹介します。

この前、私がトイレに行ったとき、友達がトイレのスリッパを並べていました。トイレのスリッパを並べると、次に使う人の気持ちもよくなるし、また、これを続けようという気持ちも出てきます。なので、私もトイレのスリッパを並べることができました。この前、全校朝会で校長先生がおっしゃった「くつがそろろうと心がそろろう」ができる人はトイレのスリッパをも並べることができる人だと思います。私もこれからはかかとまできちんとそろえたり、他に誰もトイレに入っていなかったら電気を消したりしようと思います。これからも次に入ってきた人が気持ちよく使えるようにしたいです。 上田かのん

6年2組は、タブレットを使った日に自分でじゅう電器につなぎます。前のクラスでは、4台ごとにまとめて直していたので、じゅう電器をさがすのは大変だなと思っていたら、ひなさんが「タブレット直すよ。」と言っていっしょに直してくれました。ひなさんだけでなく、ひなたくんやりょうまくんもみんなの分まで直してくれていたのやさしいなと思いました。なので私もみんなの役に立ちそうなことをさがして実行したいです。そしてみんなの小さな親切をさがしたいです。 竹下 悠乃

わたしは、休み時間に消しゴムを落としてしまいました。すると、後ろの席の心優さんが拾ってくれました。すごくうれしかったです。この親切に「ありがとう」と言うと「どういたしまして」といってくれたので、松元小学校に「ありがとう」「どういたしまして」の声を広げたいです。 坂口 梨央